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Beginn: 18:00 Uhr 

Ende: 20:55 Uhr 

Raum: G330 

Sitzungsleitung: Benjamin Schreier 

Protokollant: Jens Wegnershausen 

 

 Anwesend  Abwesend  Ersatzvertreter  nicht besetzt 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 

FB Bau  Uwe Lingslebe FB Medien I  Ronny Strauch 

  Michael Richter   Pierre Eichner 

FB EIT  Michael Riemer FB Medien II  Sophie Seydlitz 

  Maria Kolbig   Sophie Rölle 

FB IMN  Jens Wegnershausen FB SOZ  Christian Wille 

  Marcus Prokoph   Stefanie Waurig 

FB M&E  Michael Seirig FB WIWI  Benjamin Schreier 

  Maria Geidel   Christiane Kittler 

 

Referate 

 Ausländische Studierende Ahmed Bardadi (WIWI) 

 Eins-komma-null Peggy Scholz (Medien I) 

 Evaluation Roland Jarysch (Bau) 

 Finanzen Thomas Becker (IMN) 

 Hochschulpolitik  

 Kultur  

 Öffentlichkeitsarbeit René Pechstädt (Medien I), Kati Eberhardt (Medien I) 

 Ökologie und Verkehr Michael Seirig (M&E) 

 Sport René Richter (Medien I) 

 Soziales Ronny Böhme (EIT) 

 Technik Jens Wegnershausen (IMN), Marcus Prokoph (IMN) 

 Veranstaltungen  

 Verwaltungsrat Pierre Eichner 

 Senat Urs Wolpert, Roland Jarysch, Christian Keller 

 

Gäste 

Holger Nahr, Sandy Dilba 
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1 Allgemeines  

» Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch den Sitzungsleiter 

 

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigke it  

» 11 Stimmberechtigte von 16 

Der Studentenrat ist beschlussfähig. 

 

1.2 Ergänzungen/ Genehmigung der Tagesordnung 

» Umbenennung TOP 2 Finanzanträge in Finanzen 

» Neuer TOP 2.3 Auslegung der Finanzordnung 

» Neuer TOP 2.4 Wahl weiterer Kassenprüfer 

» Neuer TOP 6: Wahl CoRefÖV 

» TOP 6 Sonstiges wird TOP 7 

» Geänderte Tagesordnung angenommen  

 

Beschluss:  ja 11 / nein 0 / Enthaltungen 0 - Angenommen 

 

1.3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 26.0 9.2007 

» Benjamin Schreier (WiWi): Das Protokoll wurde noch nicht von allen gelesen und sollte 

daher erst nächste Sitzung beschlossen werden. 

 » Abstimmung wurde vertagt. Antrag ohne Gegenrede angenommen 

 

1.4 neuer Sitzungstermin (28.10.2007 – 13:00 Uhr)  

» Der Vorschlag für den 28.Oktober 2007 wurde mit 

Beschluss:  ja 8 / nein 0 / Enthaltungen 3 - Angenommen 
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2 Finanzen 

2.1 Durchführung einer Studierendenfeier 

» Der Antragsteller ist nicht anwesend. 

» Benjamin Schreier (WiWi): Es gibt keine neuen Informationen zum Antrag, daher sollte er 

vertagt werden. 

» Gegenrede von Michael Riemer (EIT): Der Antragsteller kommt wahrscheinlich nicht mehr. 

Um den Antrag nicht immer zu vertagen sollte jetzt abgestimmt werden. 

» Die Mehrheit ist für Behandlung, damit ist die Vertagung abgelehnt. 

» Michael Seirig (M&E): Antrag ist Regelwidrig 

» Michael Riemer (EIT): Der Studentenrat sollte sich eventuell mal kümmern, etwas für 

Absolventen zu tun. 

» Abstimmung über die Höhe von 100 Euro.  

Beschluss:  ja 0 / nein 8 / Enthaltungen 3 – Damit ist der Antrag abgelehnt. 

 

2.2 Darlehensantrag Medien II 

» Der Fachschaftsrat Medien II beantragt ein Darlehn über 400 Euro für die Durchführung 

einer Erstsemesterfahrt. 

 

Beschluss:  ja 10 / nein 0 / Enthaltungen 1 – Angenommen, damit ist das Darlehn bewilligt. 

 

2.3 Auslegung der Finanzordnung 

» §30 Abs. 1 Finanzordnung des Studentenrates der HTWK Leipzig „Der Studentenrat 

bestellt zu Beginn jedes Haushaltsjahres 2 Kassenprüfer“ 

» Der §30 Abs. 1 lässt offen, ob damit genau 2 oder mindestens 2 Kassenprüfer gemeint 

sind. 

» Antrag von Benjamin Schreier (WiWi): Der Studentenrat möge beschließen, dass mit der 

Formulierung „Der Studentenrat bestellt zu Beginn jedes Haushaltsjahres 2 Kassenprüfer“ 

gemeint ist, der „Der Studentenrat bestellt zu Beginn jedes Haushaltsjahres 

[MINDESTENS] 2 Kassenprüfer“. 

 

Beschluss:  ja 10 / nein 0 / Enthaltungen 1 – Antrag angenommen 

 

2.4 Wahl weiterer Kassenprüfer 

» Zur Wahl als weiterer Kassenprüfer stehen Christiane Kittler und Roland Jarysch. 

» Beide kandidieren zusammen und stimmen einer offenen Abstimmung zu.  
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Beschluss:  ja 10 / nein 0 / Enthaltungen 1 – Beide Kassenprüfer gewählt. 

» Beide nehmen die Wahl an.  

 

 

 

3 Erstsemestereinführungstage 2007 

» Pierre Eichner (M I) hat das Wort 

» Auswertung des Feedbackbogens (einiges sollte verändert werden) 

» Die Zukünftigen sollten mehr darauf hingewiesen werden, diesen auszufüllen und 

abzugeben. 

» Erste Sitzung waren viele Leute da, die 3 weiteren eher nicht, zum Erstitüten packen 

waren alle da. 

» Ohne Kerngruppe hätte nichts funktioniert 

» Trotz Helfer und Rundganglisten, haben sich Gruppen selbstständig gemacht und sind 

teilweise eher gegangen. 

» Gruppenplanung war nicht so toll 

» Kritik ans Rechenzentrum (es wurde zu wenig geredet teilweise hatte der Mensch keine 

Ahnung und die Gruppe wurde wieder weggeschickt) 

» Gruppenführer standen nur vorm Gebäude und sagten „das ist es“ � nützt der Gruppe 

nicht 

» Positiv: Fotograph wurde engagiert (gute Doku) 

» Negativ: Der Schlüssel für die G301 (Raum mit den Erstitüten) war nicht da.  

» Absprachen zwischen Bahu und Stura stimmten nicht 

» Ersti’s kommen PÜNKTLICH ☺ 

» Sturzbetrunkene Referenten wurden einen Tag vorher liegen gelassen und nicht nach 

Haus geschafft 

» Beim Grillen gab es keine Security 

» Ordnung war OK 

» Freitag Infoveranstaltung war gut angenommen 

» Eigentlich nichts negatives (außer Ersti’s stellen zu wenige Fragen) 

» Feedbackbogen direkt vor Ort als Gruppenzwang ausfüllen lassen 

» Zusätzlich jetzt noch einmal eine Umfrage? Evtl. Umfragemodul auf der Website nutzen? 

» Bau und EIT machen Feedback in den Gruppen 

» In den Vorlesungen nochmal nachfragen und Feedbackbögen ausfüllen lassen (außer IMN 

und M&E) es sollten 100 bis 200 Bögen  

» Sophie, Michael Richter, Michel Riemer, Jens Wegnershausen würden die Bögen 

auswerten 

» Insgesamt war die Abspringerquote bei 50% 
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» Für Stadtrundgang besseren Vertrag ausarbeiten, damit wir flexibler sein können 

» Michael Riemer (EIT): Nachwuchs nur auf Nachfrage der Erstis anwerben 

» Benjamin Schreier (WiWi): 10 Karten für Immatrikulationsfeier 

» Roland Jarysch (Bau): Kassen waren zu spät aufgebaut. 

» Kassenwart sollte den Tag vorher die Kassen vorbereiten. 

» Abendverantwortlicher für das Grillen beim FHL war schlecht organisiert 

» Im Orgateam wurde gesagt, Bau, Bahu und FHL sollten alles selbst vorher abstimmen. 

» Bootstour war total spitze 

» Immafeier: Es waren zu wenige Leute da (nur 2 von 10 Sitzen besetzt) 

» Es waren nur zwei studentische Senatoren eingezogen. 

» Unfreiwilliger Artikel in der LVZ 

» Projektleiter Stadtrundgang  - spitzen Management 

» Grill auch 

» Negativ: Vorkurse dürfen nicht parallel stattfinden (sollte geändert werden) 

 

4 Finanzierung Studierende mit Kind (SmK) 

» Michael Riemer (EIT): Fragen an Fachschaftsräte, ob die 20 Euro so bleiben sollen oder 

ob es weniger oder mehr werden soll, oder das System geändert werden soll 

» Es gab 116 Anträge im Sommersemester (Hälfte vom Budget ist weg) 

» Budget wird wahrscheinlich überzogen werden. 

» Haushalt war überzogen (es wurden Rücklagen aufgelöst, was aber keine dauerhafte 

Lösung ist) 

» SmK hatte früher einen Topf von 500 DM, jetzt sind es 5000 Euro, das entspricht einer 

Verzwanzigfachung 

» Wenn wir jedem 20 Euro garantieren, die die Frist einhalten, und es mehr als 125 Anträge 

werden, wird wieder der Haushalt überzogen 

» Anträge werden immer noch auf ganz alten Formularen beantragt 

» Anträge auf falschen Formularen sollten abgelehnt werden 

» Micha Seirig (M&E): Anfrage an Hochschule für Deckelung der Mittel (Ben sagt, nicht 

möglich, da zwei getrennte Haushalte) evtl. über anderen Topf abfedern 

» Text der Anträge sollten geändert werden 

» Michael Riemer (EIT): Topf sollte durch die Anzahl der Anträge geteilt werden. 

» Micha Richter (BAU): Was bringt uns das? 

» Pierre Eichner (M I): es ist ein Symbol, SmK zu fördern, da Betrag an sich zu gering ist 

» Sogar ausländische Studierende beantragen SmK Finanzen 

» Marcus: Mittel weiter nicht unendlich verfügbar (System sollte geändert werden) 

» Benjamin Schreier (WiWi): Änderungen sollten erst zum nächsten Semester wirksam 

werden. 
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» Michael Seirig (M&E): Wenn Antragsvolumen gleich bleibt, Mittel reduzieren, keine 

Doppelanträge, Sozialreferent sollte befragt werden. 

» Michael Richter (Bau): beantragt, dass Doppelanträge ausgeschlossen werden, und es nur 

noch Geld pro Kind gibt. 

» Michael Seirig (M&E) findet es sozial, dass die Anträge gestellt werden können, aber die 

Änderung sollte eingefügt werden. 

» Michael Seirig (M&E) möchte eine Statistik, welches Geld für welche Kinder gezahlt wird 

» Benjamin Schreier (WiWi): Antrag auf Änderung des Textes ab Sommersemester 2008 

„Pro Kind, welches das 14. Lebensjahr noch nicht vollendet hat und von dem einer oder 

beide Elternteile an der HTWK immatrikuliert sind, wird für das laufende Semester eine 

einmalige Unterstützung von 20 Euro gewährt. Eine Auszahlung bei fristgerechter 

Einreichung des Antrages wird jedem garantiert. Der Antrag kann nicht rückwirkend 

gestellt werden. Es besteht kein Rechtsanspruch auf Zahlung des Betrages. Dem Antrag 

sind der Nachweis über die laufende Immatrikulation an der HTWK Leipzig sowie eine 

Kopie der Geburtsurkunde des Kindes beizufügen.“ 

 

Beschluss:  ja 11 / nein 0 / Enthaltungen 0 – Antrag angenommen 

 

5 Informationen 

 

5.1 Treffen mit Rektor am 23.10.2007 – 13:00 

Es kommen mit: Pierre, Christiane, Michael Riemer, Marcus, Michael Seirig, Roland, 

Benjamin Schreier (WiWi) 

Treffen 12:45 Stura – Büro 

Meinungsbild: Termine für Stura möglichst auf Mittwoch legen. 

 

Meinungsbild:  ja 9 / nein 3 / Enthaltungen 3 

 

 

» Pierre findet das Quatsch, da Mittwochs auch noch andere Sitzungen sind, es sollten 

variable Termine gefunden werden 

» Benjamin Schreier (WiWi): Gremientage, Sitzungen usw. sind auch von der Fachschaft am 

Mittwoch 

» Termine sind erfahrungsgemäß Dienstags und Donnerstags 
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5.2 Treffen mit der Prorektorin am 30.10.2007 – 15: 00 

» Es kommen mit: Roland, Benjamin Schreier (WiWi), Michael Seirig (Eventuelle 

Änderungen bei SturaFahrt) 

» Senatoren sollen anwesend sein! 

» Kernschwerpunkt Vorbereitung Infotag 2008 (im April) 

 

5.3 Erstsemesterparty 2007 

» Es gibt noch einige Fehlstellen 

» Bau, alle Stellen besetzt 

» Kasse 1 und 2 wird getauscht 

» Gardaroben müssen besetzt sein 

» Michael Riemer (EIT): Fotoaktion heißt Fotografieren? (2 Leute mehr von EIT machen 

noch mit) 

» Medien I fehlt und Sozwesen sollte mehr in die Pflicht genommen werden. 

» Michael Riemer (EIT): Garderobe unten von 24 – 2 … 2 Leute … besser wären 4 eventuell 

kommen 4 oder mehr 

» Pierre: engagiert noch Leute, und falls die Geld kosten, tun sie das halt 

» EIT von 2 – 4 Garderobe oben 

» MII Garderobe unten 

» Michael Seirig (M&E): Garderobe unten bis 02:30 auflassen … danach eventuell viele weg 

» Alle mindestens 30 Minuten vorher da sein 

» Preis: 0,50 Euro pro Gegenstand 

» T – Shirt ist Pflicht 

» Aktualisierter Plan wird nochmal rumgeschickt´ 

» 19:00 alle da sein, die sowieso arbeiten wollen 

» Pierre Kassenverantwortlicher 

 

5.4 Gremienfahrt (StuRa Fahrt) 

» Es sind noch Plätze frei 

» Momentan 17 Mann 

» 25 sind angemeldet 

 

5.5 Fachschaftsräte 

5.5.1 Bau 

» Nächsten Dienstag wird gegrillt 

» Architekten  
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» Polyluchs ist am 18. und 25. Oktober 

» Zwei Tutoren für ausländische Studierende 

 

5.5.2 Elektro- und Informationstechnik 

» Zweiter erweiterter Fachbereichsrat (Zusammenschluss) 

» Fragen an die anderen Fachbereiche, Diplomer die einen Master aufsetzen, ist da Zeit 

dazwischen? Diplomer müssen ein Jahr warten 

 

5.5.3 Informatik, Mathematik und Naturwissenschafte n 

» Polyluchs ist am 18. und 25. Oktober 

 

5.5.4 Maschinen- und Energietechnik 

» 17.10. Studentische Wissenschaftliche Konferenz (6 Alumnis momentan) 

 

5.5.5 Medien I 

» 26.10. Exma – Feier im Medienkampus 

 

5.5.6 Medien II 

» Erstifahrt 

 

5.5.7 Sozialwesen 

» nicht anwesend 

 

5.5.8 Wirtschaftwissenschaften 

» Haushaltsabschluss von Hr. Weiland 

» WiWi hat sich bisher nicht selbst verwaltet 

» Polyluchs ist am 18. und 25. Oktober 

 

5.6 Referate 

5.6.1 Ausländische Studierende 

» Nicht anwesend 

 

5.6.2 Eins,null 

» Nicht anwesend 
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5.6.3 Evaluation 

» Sitzung ausgefallen 

 

5.6.4 Finanzen 

» Innenrevision 

» Abschluss wird erstellt 

» Alles was anfällt, geht alles auf Kosten des Finanzreferenten 

 

5.6.5 Hochschulpolitik 

Benjamin Schreier (WiWi) erläutert folgendes: 

» Morgen an TU Dresden Demo im Dezember 

» Samstag Landessprecherratssitzung 

» AKHOPO auf Sturafahrt 

 

5.6.6 Kultur 

» Referat ist unbesetzt, es wird DRINGEND Nachfolger(in) gesucht!!!  

» 25.10. nächste Flimmersession Rocky VI 

» Zusammen mit Ref Veranstaltung 18:45 Einlass 

 

5.6.7 Öffentlichkeitsarbeit 

» Nicht anwesend (auf Buchmesse) 

» Stuz ist fertig 

» Redaktionsschluss für neue STUZ am 20.10.2007 

» Artikel für das „Eins für Sieben“ 

 

5.6.8 Ökologie und Verkehr 

» Gestern Treffen mit MDV, Fronten verhärtet 

» Vom Ticketpreis wird nicht abgerückt 

» MDV macht die Werbung; Werbung für uns, müsste vorm MDV vorgelegt werden 

» Urabstimmung 14.11.2007 

» 16.10. in Halle Absprache der Strategie 

» Frau Hölzel fragen, ob Urabstimmung publiziert werden kann 

 

5.6.9 Soziales 

» Nicht anwesend 
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5.6.10 Sport 

» Nicht anwesend 

 

5.6.11 Technik 

» Hat 600 Euro bekommen 

» Website sollte Impressum überarbeitet werden 

 

5.6.12 Veranstaltungen 

» Das Referat Veranstaltungen plant an der Polyluchs Reihe, diese soll regelmäßig 

stattfinden. Bei den ersten beiden Terminen werden die Veranstaltung zusammen mit den 

Fachschaftsräten IMN, Bauwesen, WiWi durchgeführt. 

» Alle Fachschaftsräte sollten ihre Termine in den Fachschaften mit Referat abgleichen. 

» Michael Richter (Bau) hat Backendzugang und könnte für Bau die Daten pflegen. 

» Eventuell sollte auch ein Team zur Pflege des Eventkalenders gebildet werden, dass 

Rechte fürs Backend bekommt, diese sollten aber Ahnung davon haben. 

» Das Consulteam bietet Exkursion ins Papierwerk an. Außerdem noch folgende Termine 

» 14.11. 17:00 Exkursion zu Porsche (Werksführung) 

» 20.11. IHK – Technologie 

» 28.11. Vortrag Onlinemarketing 

» 05.12. Unternehmensnachfolge 

 

5.7 Gremien 

5.7.1 Verwaltungsrat 

» Verwaltungsrat tagt am 30.10.2007 

» 28.09. Antrag vom Bau wurde abgelehnt 

» Voraussichtlich 26.10.2007 Annahmeschluss 

 

5.7.2 Senat 

» Kein Protokoll der letzten Sitzung angekommen 

 

5.7.3 Haushaltsausschuss 

» Anmerkung: Der Haushaltsausschuss wurde nicht einberufen. 
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6 Wahl einer Co- Referentin für Ökologie und Verkeh r 

Sandy Dilba (Bau, 5. Semester) kandidiert für das Amt zur Co- Referentin für Ökologie und 

Verkehr. Die Kandidatin ist mit einer offenen Abstimmung einverstanden. 

 

Beschluss:  ja 11 / nein 0 / Enthaltungen 0 – Damit ist Sandy Dilba gewählt. 

» Sie nimmt die Wahl an.  

 

 

7 sonstiges 

7.1 Wahlen 2008 

» Wahlvorstand von WiWi ist benannt 

» IMN noch nicht 

» 3 oder mehr Leute die nach Möglichkeit nicht Kandidieren 

» Bis 07. November müssen diese bekannt gegeben werden 

» Es kann jeder sein, auch Professoren und Mitarbeiter ☺  

» Sie müssen nur Angehörige der HTWK Leipzig sind. Es ist auch möglich wenn diese aus 

einem anderen Fachbereich kommen. 

 

7.2 Haushaltabschluss 2005 / 2006 

» Der FSR WiWi unterstützt die Finanzierung des Abschlusses. 

» Es bleibt zu klären, ob die damals selbstverwalteten Fachschaftsräte ihre Abschlüsse 

direkt bei der Innenrevision abgeben oder sie vorher noch mal durch den 

Haushaltsausschuss und den Studentenrat müssen. 

» Bei dem FSR M&E müsse geklärt werden ob sie damals nicht selbstverwaltet waren. 

» Der FSR EIT war selbstverwaltet und kümmert sich um den Abschluss. 

» Die Fachschaftsräte Medien I und II waren nicht selbstverwaltet. 

 

7.3 Klärung Kartenvorverkauf für Erstiparty 

Es wird nochmal abgeklärt, ob die eingetragenen auch da sind. 

 

7.4 Treffen mit Amtsleiter des Bafögamtes 

Falls Probleme mit dem Bafögamt vorhanden und bekannt sind, bitte diese an die Sprecher 

des Studentenrates melden, damit diese mit angesprochen werden können. 
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7.5 Gelbe Plakate mitnehmen 

 

7.6 Bildmaterial vom Sommerfest? 

 

20:53 Uhr Sitzung geschlossen 


